

l'avenir pour pécher dans le présent, c'est se jouer de Dieu et l'irriter ; qu'enfin on ne se convertit pas à la mort. Je suis donc dans l'illusion, ô ma Mère ! mais je ne le vois pas, ou je ne le vois pas assez. Eclairrez-moi, ô Marie ! effrayez-moi, et parlez si bien à mon âme que je me hâte de me convertir. J'attends de vous cette grâce, ô ma Mère, ô Reine de miséricorde, qui avez pitié des malheureux, et que je veux désormais aimer et servir en bon chrétien !

OR. JAC. O Mère du Perpétuel-Secours ! faites que je ne diffère pas plus longtemps ma conversion.

XX. DANS LES MALADIES.

O Mère du Perpétuel-Secours ! je souffre beaucoup..... je souffre sans alternative de repos..... La force de prier me manque ; tout en moi, esprit, cœur, volonté, est livré, comme mon corps, à une triste défaillance !... Rien ne me soulage, ne